

Unión presentó la camiseta especial de edición limitada, En reconocimiento al Unión de 1964



Unión de Santa Fe

Unión presentó la camiseta especial de edición limitada

En reconocimiento al Unión de 1964, se reveló en las redes sociales la nueva camiseta de edición especial para los hinchas. ¿Qué te parece?

Unas de las particularidades de esta semana estuvo en algunos posteos misteriosos en redes sociales por parte de Unión. En la primera ocasión, publicó el número 1.000 con puntos suspensivos. Esto hizo que se generaron un sinnúmero de especulaciones respecto a lo que se trataba. Luego se fueron conociendo pistas y este viernes por la tarde, previo al duelo contra Patronato por la Copa de la Liga Profesional, se oficializó que se trata de una camiseta de edición limitada.

"Presentamos la edición especial de 1000 remeras, la cual recuerda al equipo de 1964, integrado entre otros por el "Fantasma" Ruiz, uno de los grandes equipos de la historia grande del Club A. Unión. A partir de mañana (por este sábado) disponible a la venta en <http://tiendaunion.com.ar>", fue la descripción en el posteo. <https://www.unosantafe.com.ar/>